

## Geistiges Heilen für wissbegierige Kopfmenschen

Dies ist keine wissenschaftliche Abhandlung  
sondern eine Zusammenfassung  
meiner Gedanken und Erfahrungen  
über das Geistige Heilen und deren Grundsätzen.  
Autor: Franz Goldbacher/August 2017



„Was ist Geistiges Heilen“, so lautet häufig die Frage der Menschen, die sich zum ersten Mal mit dieser Heilweise beschäftigen und gerne mehr dazu erfahren möchten.

Als erstes einmal ist Geistiges Heilen - laut der Definition eines Lexikoneintrags - ein Teil der Geistheilung. Geistheilung wiederum sei der Oberbegriff für unterschiedliche alternativ-medizinische Behandlungsmethoden, die sich nicht in die wissenschaftliche Medizin oder die klassische Psychotherapie einordnen lassen. Geistiges Heilen wird der Erfahrungsmedizin zugeordnet.

Außerdem werden beim Geistigen Heilen die Menschen und die gesamte Schöpfung im Ganzen gesehen, eben auf allen Ebenen – physisch>grobstofflich, psychisch/seelisch >feinstofflich und geistig.

Die Betrachtung jedes Wesens in seiner, sich wechselseitig bedingenden Ganzheit- von Körper/Seele/Geist - ist das Fundament des Geistigen Heilens und der geistigen Heilweisen.

Beim Geistigen Heilen werden die gesamte Schöpfung und alle Kreaturen (einschließlich des Menschen) als ein beseeltes, natürliches, vielschichtiges und energieerfülltes System betrachtet, welches von der göttlichen Weisheit bzw. von einem göttlichen Bewusstsein fortwährend beeinflusst wird.

Zum anderen wird beim Geistigen Heilen die eigene Lebensenergie aktiviert, mit dem Ziel, die leiblichen Selbstheilungskräfte anzuregen

und zu stärken. Die Genesung und Heilung des Hilfesuchenden im ganzheitlichen Sinne steht im Vordergrund. Darüber hinaus werden die Menschen ermutigt, mehr Eigenverantwortung für sich zu übernehmen.

Beim Geistigen Heilen werden Krankheiten nicht als losgelöste eigenständige Fehlfunktionen verstanden sondern vielmehr als, aus dem Gleichgewicht geratene Veränderungen in dem, vom Bewusstsein gesteuerten, hochintelligenten menschlichen Regulationssystem.

Bei Geistigen Heilen geht man weiter davon aus, dass diese Disharmonien (Energie-flüsse aus dem Gleichgewicht) durch einen Mangel an Energien oder einem Übermaß an Energien in bestimmten Bereichen entstehen.

Diese Störungen können sowohl das Wohlbefinden wie auch die gesundheitliche Frische eines Menschen beeinflussen. Durch Geistiges Heilen und energetische Behandlungen werden in der Regel die Energieflüsse „neu ausgerichtet“ und harmonisiert.

Spirituelle Heiler, die im Rahmen des Geistigen Heilens tätig sind wissen, dass nicht sie die Quelle der Heilung bzw. der Heilkraft sind, sondern nur eine Art „Taxi Gottes“ sind, über die die göttlichen Weisheit bzw. das göttliche Bewusstsein der geistigen Welt fließt. Sie sind eine Art Vermittler und Impulsgeber von Heilenergien und Heilinformationen für den Hilfesuchenden in einem ganzheitlichen Heilungsprozess.

Letztendlich ist es Gott, die göttliche Weisheit, welche im Hilfesuchenden lebendig wird und über dessen Seele die Selbstheilungskräfte angeregt werden.

Heilung und Genesung im ganzheitlichen Sinne können zu jedem Zeitpunkt und in jeder Situation geschehen. Dies bedeutet, dass die Behandlungsschritte eines Heilers an sich unabhängig davon sind, mit welchen Krankheiten oder mit welchen Problemen und Sorgen der Hilfesuchende zum Heiler kommt.

Nicht unerwähnt bleiben soll, dass spirituelle Heiler keine Diagnosen erstellen und auch keine Medikamente oder andere Heilssubstanzen dem Hilfesuchenden verordnen.

Das vom Heiler benutzte Federpendel dient dazu, sich mit dem Energiefeld des Hilfesuchenden zu verbinden und dessen grob- und feinstoffliche Informationen, die über die Aura abgegeben werden, sichtbar zu machen.

Über die Bewegungen des Federpendels lassen sich wichtige Erkenntnisse erfragen, die für das geistige Heilen von wichtiger Bedeutung sind.

Letztendlich ist - nach meinem Verständnis - Geistiges Heilen ein Angebot an Hilfesuchende, das gleichberechtigt neben der klassischen Schulmedizin, der Naturheilkunde und anderen therapeutischen Angeboten steht.

---

Hinweis: Die Sprechweise „Heiler bzw. spiritueller Heiler “ gilt entsprechend auch für alle Heilerinnen.